



La USAL defiende en Brasil un Espacio Iberoamericano de Educación Superior

Verónica San José

SALAMANCA- El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, defendió la creación de un espacio iberoamericano de Educación Superior en el marco del III Foro de Internacionalización de la Universidade Estadual Paulista «Júlio de Mesquita Filho» (Unesp) de Sao Paulo.

Ante representantes de Alemania, China, Estados Unidos y Brasil Hernández Ruipérez im-

partió una ponencia sobre la creación de este nuevo marco educativo y señaló que Salamanca fue la primera en recibir estudiantes brasileños con becas Proni, «una apuesta clara por colaborar con Brasil que también queda reflejada en el hecho de que se cuente con un Centro Hispano Brasileño, dedicado a intensificar las relaciones e intercambios institucionales con ese país».

Además, Hernández Ruipérez destacó la importancia de continuar desarrollando trabajo desti-

nado a la creación de ese Espacio Iberoamericano de Educación Superior mediante el reconocimiento de créditos y la mayor movilidad de profesores y estudiantes. Asimismo, alabó los sistemas de postgrado de muchas universidades brasileñas dado que «la educación superior brasileña está alcanzado niveles de innovación inéditos con programas que tienen como objetivo la internacionalización», una tarea en la que tendió la mano de la Universidad salmantina para colaborar.